



El COACAB, patrocinador de la misión empresarial del Port de Barcelona en la India

El presidente del Colegio de Agentes de Aduanas de Barcelona, Antonio Llobet, representará al COACAB en el Global Maritime India Summit.

Del 14 al 19 de octubre, el Port de Barcelona organiza la Misión Empresarial en la India, concretamente en la ciudad de Mumbai.

Con 1.428 millones de habitantes y creciendo, India es un subcontinente que presenta unas condiciones económicas y de tráfico al alza, por la actual tendencia de deslocalización de la producción hacia el país. La India ofrece oportunidades de negocio globales en sectores como el químico/biotecnológico, la industria farmacéutica, la industria alimentaria, y en infraestructuras y logística, entre otros.

En Catalunya hay 985 empresas exportadoras regulares a la India. Asimismo, este país cuenta con 80 filiales catalanas de 64 empresas matriz, mientras que en India hay 50 filiales indias de 41 empresas matriz.

Los objetivos de la misión son, entre otros, posicionar el Port de Barcelona como vía de entrada de referencia para la actividad logística y comercial; presentar los servicios del Port de Barcelona y los proyectos de innovación desarrollados por la Comunidad Portuaria de Barcelona a las comunidades portuarias de la India; impulsar iniciativas para incrementar nuevos tráficós y líneas marítimas; fortalecer las relaciones empresariales e institucionales entre las empresas, entidades, asociaciones y organismo de ambos países y definir alianzas estratégicas; y aumentar la eficiencia de las cadenas logísticas desde el origen hasta el destino.

Novedad: participación en el Global Maritime India Summit (GMIS)

Además de ser patrocinador de esta misión empresarial en la India que lidera el Port de Barcelona, Antonio Llobet, como presidente del Colegio de Agentes de Aduanas de Barcelona, representará y participará en Global Maritime India Summit (GMIS) 2023.

Según ha informado el Port de Barcelona, la participación de la delegación que conforma la misión en este evento responde a una invitación del Ministerio de Puertos, Navegación y Canales del gobierno indio.

El GMIS, organizado por este Ministerio, la Federación India de Cámaras de Comercio e Industria (FICCI) y la Asociación de Puertos indios (IPA), tendrá lugar en Mumbai los días 17 y 18, coincidiendo con la misión. Se trata de una cumbre internacional centrada en el sector logístico, marítimo y portuario, que reúne a toda la comunidad marítima india, además de a responsables políticos, reguladores, líderes de opinión y de la industria, así como a la prensa del país y la región.

En este sentido, este evento se convierte en el escenario idóneo para el intercambio de conocimientos y para establecer contactos empresariales, en el marco de la misión organizada por el Port de Barcelona.



Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

Así pues, la participación en el GMIS sustituirá al tradicional seminario técnico sobre aduanas y OEA que se venía celebrando en las anteriores misiones. Diversas asociaciones y organismos vinculados al sector logístico han confirmado que van a estar en este encuentro internacional. De esta forma, la misión del Port de Barcelona y su comunidad portuaria a la India quedará organizada de la siguiente manera:

Lunes 16. Business Conference “India-Spain/Catalonia: new business opportunities” y firma de convenios entre asociaciones indias y de la comunidad portuaria de Barcelona

Martes 17 y miércoles 18. [Global Maritime India Summit](#)